
エフエム群馬放送番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日   令和６年 ５月１４日  

 

２ 開催場所    エフエム群馬３F会議室 

 

３ 委員の出欠 

    委 員 総 数   ７名 

    出 席 委 員   ７名 

 

   出席委員の氏名 

清 水 直 樹  委員長 

小 林  徹   副委員長 

石 井 年 香  委 員 

柴 田 博 仁  委 員 

須 田 真 理  委 員 

沼 田 真由美  委 員 

廣 瀬 一 成  委 員 

   

   放送事業者側出席者名 

    塚 越 正 弘 代表取締役社長 

    金 井 政 人 常務取締役 

    若 井 孝 仁 編成報道部 統括プロデューサー 

森 田 藍 子 事務局（編成報道部員） 

 

４ 議  題 

 （１）あいさつ 

（２）報告・説明 

 （３）意見交換 

 

５ 議事の概要 

（１）あいさつ 

 

本日も活発な議論をよろしくお願いします。 

    

（２）報告・説明（編成報道部 統括プロデューサー 若井孝仁） 

      

＜実施済みの特番・企画等＞ 

 

■5／5（日）10:00～16:00【イベント＆特別番組】前橋中心商店街ツナガリズム祭り 

出 演：内藤聡 



ゲスト：サンシャイン池崎 

放 送：9：30～10：00、13：00～13：55 

内 容：毎年恒例の「前橋中心商店街ツナガリズム祭り」を今年も開催。昨年に続き

FM GUNMAとしののめ信用金庫前の広場「つどにわ」でも開催し、クラブエ

アでのアナウンサー体験、ワークショップ、バルーン配布などを実施。 

 

■5／12（日）13:00～13:55【公開生放送】 高山村 ちょっ蔵 マルシェ 

出 演：内藤 聡 

田中 香（ＦＭ ＧＵＮＭＡアナウンサー） 

提 供：高山村 

内 容：道の駅 中山盆地から｢やおえ｣という高山村の方言をつかって、番組を展開。 

 

＜今後実施の特番・企画等＞ 

■6／ 9（日）13:00～13:55【特別番組】FM GUNMA Artist Program 

 「NOTICE～SUPER BEAVER SPECIAL」 

出 演：SUPER BEAVER 

内 容：プライベートトークを中心に展開。コーナーでは「グンマー決定戦」と題し

て、群馬のどうでも良い内容をクイズにして、BEAVERが答える。群馬色強

めの番組構成。 

 

６ 番組試聴 

（１） 試聴番組 

 

特別番組「mabanuaの 50号より愛をこめて SPECIAL」 

放送日時／４月２１日（日）１９：００～１９：５５ 

出  演／mabanua 

ゲスト ／TEI TOWA 

 

毎週月曜日 15:00～15:30放送中のレギュラー番組「mabanuaの 50号より愛をこめて」の

特別バージョン。パーソナリティは桐生市在住の音楽プロデューサーmabanuaさん、ゲス

トに軽井沢に移住して音楽活動を行っている、世界的に活躍された TEI TOWAさんの対談

が実現。お互いの楽曲を解説し合うという貴重な内容の番組。 

 

７ 意見交換 

（１） 意見内容 

ア 報告を受けての意見。 

    

   遠方の市町村に出かけて行くのは大事な事で、群馬県が面になるので良い。 

 

イ 試聴番組についての意見 

 



・個人的には面白い番組だと感じた。音楽をちゃんと知っている人にとっては本当に面白い

し納得できる内容だった。 

 

・コアな世界の話は万人受けしないが、内容は面白い。 

 

・出演者の mabanuaさん、TEI TOWAさんの事を知らない人向けに、代表曲や出演者のヒスト

リーを追いかけて説明する 1コーナーがあったほうがわかりやすい。 

 

・出演者の情報は運転中に聴いていると調べられないので、ダイジェストがあると入り口が

下がって良いのでは 

 

・音の問題として、運転しながらだと声が聞こえない部分があった。 

 

・CMのトーンが抑えられていた。突然 CMの音や CMナレーションのテンションが番組の流れ

を遮ってドカーンとくる場合があるが、同じトーンで CMが入っていて良かった。 

 

・もう少し遅い時間に放送時間をセットしても良かった。聴き流すには放送時間帯がもった

いないと感じた。 

 

・いかにも FMの音楽番組なので、時間帯をはじめ、この番組を聴いてもらいたいターゲット

や対象が誰なのかわかりにくい。 

 

・音楽の第一線で活躍する方が群馬に移住してきているという話題など、エフエム群馬なら

ではの番組だと思う。 

 

・出演者の 2人の会話から、温泉や緑・自然が感じられて良かった。TEI TOWAさんの事をも

っと調べたいと思った。 

 

・どういう企画や思惑があってこのような番組を作られるのか知りたいと思った。 

 

・mabauaさん、TEI TOWAさんを全く知らないしトークや内容は聞き入る感じではないが、FM

を聴く人が何の目的なのか、ながら聴取なのか、雰囲気や音だけで人を惹きつけたり音楽

が入ると聞けるようになるのか、いいコンテンツに仕上げるのにどのようにしているのか

などが聴いていて気になった。 

 

・エフエム群馬の番組というと、情報番組や元気で明るい番組のイメージが強いが、こうい

う雰囲気の番組も良い。 

 

 

ウ その他の番組への意見 

       



特になし 

 

 

  エ エフエム群馬全体に対する意見 

      

特になし 

      

 

８ 審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及び年月日 

答申又は改善意見なし。 

 

９ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日 

 

（１）放送 ５月２５日（土）２０：５５ 番組審議会報告番組内 

（２）書面 ５月３１日（火）上毛新聞に掲載 本社事務所に備え置き 

（３）インターネット エフエム群馬ホームページ内 

 

 

令和６年６月３日 議事録確認 

エフエム群馬放送番組審議会 

委員長 清水 直樹 


